

convocando a una reunión esa misma noche. Los compañeros tuvieron tiempo de distribuir esta hoja en el Nuevo Circo antes de que empezara el mitin y fue muy bien acogida y concurrieron a la reunión del 1º de marzo en la noche en el Cine Sucre cerca de 5.000 personas, en la cual se constituye el PRP y se eligió un Comité Directivo Provisional, en el cual nosotros obtuvimos una fuerte minoría. Elementos provocadores que asistieron a la reunión con el objeto de sabotearla y hacer el juego de la reacción, viendo la imposibilidad de ello, cambiaron de táctica y se hicieron los campeones de la democracia y salió uno de ellos electo en el Comité Directivo. Este elemento, Alfa, trató en una de las primeras reuniones del Comité Directivo de hacer adoptar un programa anticomunista, pero fue desenmascarado como provocador policiaco y expulsado. En definitiva fue el proyecto presentado por nuestros compañeros que fue aceptado, el cual contiene todas las reivindicaciones más inmediatas. Yo no veo sino dos errores que se deslizan en el: 1º la prohibición de exportar petróleo crudo, y 2º parcelación y reparto de los grandes latifundios. Lo primero porque muchas industrias consumen petróleo crudo y lo segundo por que mucho más popular hubiera sido la consigna reparto de las tierras de Gómez y sus cómplices. Estos dos errores del programa no han sido de la importancia como el del cometido con respecto a la posición ante el Congreso, lo cual fue cambiado después por la de apoyo al Congreso con restricciones, es decir que este se reuniera solamente para resolver los puntos más urgentes, ley de presupuesto, ley electoral, elección provisional del Presidente y convocatoria inmediata para elecciones a una Constituyente. Para la realización de estas limitaciones, el PRP se dirigió inmediatamente a la UNR y a ORVE, invitándolas a formar el “BLOQUE DE ABRIL”. Esta invitación no fue tomada verdaderamente en consideración sino cuando estas organizaciones dieron que el PRP se desarrollaba de una manera rapidísima. Para el 1º de abril, fecha en que se firmó el pacto entre las tres organizaciones, el cual proveía la entrada de las demás organizaciones económicas, culturales, etc., el PRP contaba con más de 5.000 miembros. El CO consideró que la redacción del pacto adolecía del defecto de ser demasiado jurídica para no estar en contra de una ley que prohíbe hacer coerción en contra del congreso y que no exponía los medios claros de la forma en que debía realizarse la lucha contra el Congreso.

Esfuerzos de reorganizar el PCV

El CO se ha dado en todo momento cuenta de la necesidad absoluta de reorganizar el PCV; después de la libertad (6–7 de marzo) de los que estábamos presos, se hicieron esfuerzos en este sentido. Se procedió a una revi-